

*Plus de 80% des Péruviens
favorables aux modifications de
la Constitution*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 juin, (RHC)- Selon un sondage publié mercredi, plus de 80 % des Péruviens sont favorables à des changements partiels (47) ou totaux (34) de la constitution néolibérale qui est en vigueur dans le pays depuis trois décennies.

Les résultats du sondage réalisé par l'Institut des Etudes Péruviennes (IEP) indiquent que seulement 14% des personnes interrogées pensent que la constitution approuvée en 1993 devrait rester inchangée.

L'IEP indique que le soutien à l'option d'un changement total de la constitution est plus élevé dans les zones rurales, où il atteint 52 %, tandis que dans les zones urbaines, le même pourcentage ne souhaite que des modifications partielles.

D'autre part, seulement 14% des personnes interrogées sont favorables à l'option selon laquelle la constitution devrait être modifiée ou réformée par le parlement actuel, qui est discrédité et désapprouvé par 90% de la population, selon un précédent sondage de l'IEP.

Pour 37% des Péruviens, la tâche de modifier la constitution ou d'y apporter des changements devrait être confiée à un nouveau parlement, et pour 34% d'entre eux, cette tâche devrait être confiée à une assemblée constituante.

Le président Pedro Castillo, destitué par le Congrès en décembre dernier et remplacé par Dina Boluarte, a inclus l'assemblée constituante dans son plan de gouvernement, mais la majorité parlementaire d'opposition a bloqué la possibilité de convoquer un référendum sur la question.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/326923-plus-de-80-des-peruviens-favorables-aux-modifications-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba